

**(Version anglaise ci-dessous)**

**Théâtre – Poste de professeur<sup>1</sup> (contrat à terme limité de trois ans)**

**LE CONTEXTE**

Le Département de théâtre est situé au cœur de la capitale nationale et est entouré d'un riche éventail d'institutions culturelles. Au premier cycle, le Département offre un baccalauréat ès arts (B.A.) avec spécialisation approfondie en théâtre, un B.A. avec majeure dans l'un des six profils (y compris le profil « Introduction au jeu »), ainsi qu'un B.A. avec mineure en théâtre, en français comme en anglais. Au deuxième cycle, il offre un programme de conservatoire en mise en scène ainsi qu'une maîtrise ès arts en études théâtrales avec trois options de spécialisation : recherche avec thèse, recherche avec projet de création ou en collaboration avec le programme en études médiévales et de la Renaissance.

**LE POSTE**

Le Département de théâtre de l'Université d'Ottawa reçoit des dossiers de candidature pour un contrat de professeur à terme limité.

Entrée en fonction : automne 2016

Qualifications demandées :

- Une formation professionnelle en jeu ou en mise en scène (programme de conservatoire ou maîtrise en pratique théâtrale) et une pratique artistique significative.
- Une expérience dans l'enseignement du jeu en anglais au niveau universitaire ou collégial, ou dans un contexte de conservatoire.
- Une expérience additionnelle dans l'enseignement de la mise en scène, l'histoire ou la dramaturgie sera considérée comme un atout, tout comme une connaissance passive du français (oral et écrit).

Le candidat retenu donnera jusqu'à sept cours en anglais sur deux sessions (automne et hiver) et devra démontrer sa capacité de fonctionner dans un contexte universitaire. Le salaire sera établi en conformité avec les dispositions de la convention collective. La date limite du dépôt des candidatures est le lundi 18 janvier 2016.

---

<sup>1</sup> Dans le présent texte, le masculin est utilisé sans discrimination, dans le seul but d'alléger le texte.

Les personnes désireuses de poser leur candidature doivent postuler en ligne à <https://web30.uottawa.ca/v3/uohmsweb/aptpuo.aspx?lang=fr>. Prière d'inclure une lettre de motivation comprenant une description de votre approche de la pédagogie théâtrale et les noms de trois références aptes à commenter vos aptitudes dans les domaines de la pédagogie et de la création.

Le Département se réserve le droit de demander des captations vidéo du travail des candidats et de convoquer ces derniers en entrevue.

L'Université applique une politique officielle d'équité en matière d'emploi et les femmes, les autochtones, membres des minorités visibles et personnes handicapées sont fortement encouragées à poser leur candidature. Tous les candidats qualifiés sont invités à soumettre un dossier de mise en candidature, mais la préférence sera donnée aux citoyens canadiens et aux résidents permanents.

Pour de plus amples renseignements, contacter le directeur, Joël Beddows, à [jbeddows@uottawa.ca](mailto:jbeddows@uottawa.ca)



Département de théâtre  
Department of Theatre

## **Theatre – 3 year Limited Term Appointment**

### **THE CONTEXT**

The University of Ottawa is located in the heart of the National Capital, home to a wealth of artistic institutions. At the undergraduate level, the Department offers the Honours Specialist BA in Theatre, the BA with Major in one of five profiles, and the BA with Minor in Theatre. Each of these programs is available in French and in English. At the graduate level, the Department offers an MFA program in Directing and an MA in Theatre Studies (Theory and Dramaturgy) with three specialization options: Research with Thesis, Research with Creative Project, and a collaborative program with Medieval and Renaissance Studies.

### **THE POSITION**

The University of Ottawa's Department of Theatre is presently accepting applications for a 3 year Limited Term Appointment.

Start Date: Fall, 2016

#### Qualifications:

- An MFA in acting or directing or other conservatory training, significant artistic practice;
- Experience teaching acting in English at a university, college or conservatory;
- Additional experience teaching directing, history and/or playwriting would be considered an asset, as would the ability to understand and read French.

The selected candidate may teach up to 7 classes over 2 semesters per year and must demonstrate the capacity to function in a university context. Salary is in accordance with the Collective Agreement. The deadline for receipt of applications is Monday, January 18<sup>th</sup>, 2016.

Applicants should apply on-line:

<https://web30.uottawa.ca/v3/uohmsweb/aptpuo.aspx?lang=en>. Please note that applications must provide a letter of intent that includes a statement of teaching philosophy and three references.

The Department reserves the right to request videos of work created by the candidates and/or to convene candidates for interviews.

All qualified candidates are encouraged to apply; however, Canadians and permanent residents will be given priority. Equity is a University of Ottawa policy: women, Aboriginal

peoples, members of visible minorities and persons with disabilities are encouraged to apply.

For information, contact Dr. Joël Beddows, Chair, at [jbeddows@uottawa.ca](mailto:jbeddows@uottawa.ca)